



Le Père Lucien Boilard a fêté ses 100 ans

Le mercredi 21 octobre 2020, le Père Boilard fêtait ses 100 ans à la maison de retraite de Blanzac !

Pour l'occasion, et pour respecter les mesures sanitaires qui ne permettent pas d'être plus nombreux, Mgr Hervé Gosselin et le Père Benoît Lecomte, doyen du Sud Charente, ont célébré l'eucharistie avec lui, dans sa chambre.

Retrouvez ici la vidéo de la messe, au cours de laquelle le Père Lucien Boilard dit quelques mots de sa façon de vivre la prière aujourd'hui, et s'adresse aux internautes et à ses amis de Blanzac et d'ailleurs !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 04/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/le-pere-lucien-boilard-a-fete-ses-100-ans/>